

Bagus

平成 30 年10月

障害児・者支援



マレーシア教育局

Vol.12

日

本

文

化



今回は、マレーシアの子どもたちが日本の文化を体験するイベントを行いました。突然ですがマレーシアで一番有名な日本の食べ物は何か分かりますか？正解は**お寿司**です。大きなショッピングモールには回転寿司店もあり、人気の食べ物の一つです。そこで私もお寿司作りを企画しましたが、見るのも食べるのも初めてという生徒も多く、子どもたちに受け入れられるか不安でした。試行錯誤の結果、好きな具材を選んで作る手巻き寿司にしたところ、みんなとても楽しんで作り完食してくれたので、次の学校でも提案してみたいと思います。

今回のイベントでは私も一つ宗教について学びました。ほぼ全員がイスラム教徒のため、具材や調味料もハラールマークのある物を揃えることには注意しました。しかし、いざ調理という段階で家から持ち込んだフライパンが物議を醸しました。「そのフライパンで豚を調理したことないよね…？」イスラム教では禁忌とされる豚を調理した器具は、たとえ洗っていても彼らには使えません。宗教が生活の土台となっている国では食材だけでなく調理器具にも気を使わなければならないという、外国人おもてなしのポイントを新たに一つ学んだ出来事でした。

マレー語講座

スモガ フルジャヤ

Semoga berjaya

